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 審議会名 令和５年度 第１回前橋市スポーツ推進審議会 

 

 
日  時 令和５年９月２９日（金）午前１０時００分～午前１０時５０分 

場  所 議会庁舎 ３階 ３０１会議室 

出 席 者 

（委員：１０人） 

遠藤会長、蜂須副会長、狩野委員、塩原委員、滋野委員 

靜委員、野村委員、阿久澤委員、中村委員、曽根委員 

（事務局：６人） 

阿佐美文化スポーツ観光部長、篠田スポーツ課長、田村補佐、萩原補佐 

齋田補佐、加藤主任 

欠 席 者 中雄委員、小山委員 

内  容 

【審議会】 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議題 

 (1) 報告事項 

  ・令和５年度事業説明について 

  ・前橋市スポーツ推進計画に関するパブリックコメントの実施について 

  (2)その他 

４ 閉会 

決定事項 
・令和５年度事業報告及び前橋市スポーツ推進計画（素案）のパブリック 

コメント実施についての進捗状況等の報告を行った。 

配布資料 
・令和５年度 第１回前橋市スポーツ推進審議会 

・前橋市スポーツ推進計画（素案）及び概要版 

問合せ先 スポーツ課スポーツ誘致係 ０２７－８９８－６００５ 
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令和５年度 第１回前橋市スポーツ推進審議会 【会議録】 

 

【審議会】 

１ 開会（事務局） 

 

２ あいさつ 

  ・阿佐美文化スポーツ観光部長より 

  ・遠藤会長より 

 

３ 議題 

（１）報告事項 

   事務局より、資料に基づき報告を行った。 

 

（遠藤会長） 

 今の報告について何か質問等はありますか。 

 

（蜂須副会長） 

旧広瀬中の改修における予算措置はどうなっているのか。 

 

（事務局） 

資料については、当初予算の状況となっております。旧広瀬中の改修工事等については、

補正予算にて対応させていただいております。来年度につきましては、本予算として組込

む予定となっております。 

 

（狩野委員） 

総合型スポーツクラブはどこの部署・課が対応しているのか。 

 

（事務局） 

スポーツ課として対応することはありませんが、当該クラブが群馬県へ申請する場合の

事務手続き等の相談については、適宜受けている状況です。 

 

（蜂須副会長） 

部活動の地域移行についての報告を受けて、スピード感が感じられない部分があるが、

現状スポーツ課としては、どう感じているのか。 

 

（事務局） 

部活動の地域移行については、教育委員会が主として行っている業務であり、スポーツ

課としては、示されたものに対応するという形を取っているため、どうしてもスピード感

はなくなってしまいます。 
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（蜂須副会長） 

承知した。部局が異なる中でも、地域移行の先駆けとして、繋がりや連携を大事に進め

てほしい。 

 

（遠藤会長） 

ほかに何かありますか。 

 

（靜委員） 

前橋市スポーツ推進計画のパブリックコメントについてですが、実際のところ、現時点

で市民から意見は出てきているのか。 

 

（事務局） 

現時点で市民からの意見の提出は受けておりませんので、０件です。 

 

（靜委員） 

これまでの審議会の中で、前橋市スポーツ推進計画の計画期間が令和５年度から令和９

年度までとなっているが、令和５年が半分程度経過した中で、パブリックコメントを実施

し、実際、策定するのはいつ頃を予定しているのか。 

 

（事務局） 

令和５年度はもうほとんど終わってしまいますが、パブリックコメント実施後、最終的

な体裁等を整え 11 月初旬までには、計画策定まで行ければと考えております。 

 

４ 閉会 


